

Messe de rentrée de la paroisse et accueil des nouveaux arrivants

Dimanche 4 Septembre - 11 h 00
église du Sacré-Coeur
Route de Mons à Maubeuge
suivi du verre de l'amitié



Nouvel environnement, nouvelle école, nouvelle paroisse... que d'efforts à faire pour s'intégrer à nouveau...

Mais tout devient plus facile lorsque l'on croise un visage que l'on a déjà rencontré et que l'on peut commencer à échanger quelques mots.

L'équipe d'animation de la paroisse sera heureuse d'accueillir tous les nouveaux arrivants lors de cette messe du 4 septembre puis au pot d'accueil qui suivra sur le parvis de l'église et qui sera une occasion de rencontre avec tous.



Venez à la fête
Venez tous les invités (bis)

Il est enfin arrivé
ce jour que l'on attendait
un jour de promesse
un jour d'allégresse

Venez pauvres et mendiants
Venez riches et puissants (bis)

Des quatre horizons du vent
venez comme des enfants (bis)